

# SCHWEIZER KURSBUCH 2021

## SWISS TIMETABLE 2021 / INDICATEUR SUISSE 2021

Für 2017 erschien letztmalig das dreiteilige Schweizer Kursbuch unter der Regie der SBB.



Dank der Initiative des Verkehrs-Clubs der Schweiz VCS, zusammen mit Pro Bahn Schweiz und der Interessengemeinschaft öffentlicher Verkehr Schweiz IGöV, erscheint auch für 2021 ein Kursbuch. Diesmal wieder im Format A5 in 2 Bänden, West und Ost. Zusammen etwa 1500 Gramm. Die beiden Bände enthalten alle Bahn- und Schiffsfahrpläne, ausgewählte Fahrpläne der wichtigsten Seilbahnen, sowie das Ortsverzeichnis und allgemeine Informationen.

The same organisations will again publish a Swiss Railway Timetable for 2021. It will be available from about December 10, 2020. This time again in 2 volumes of A5 format (West and East). Please order by email or letter from **FAHRPLANCENTER** according to the prices and postal fees indicated below. Les mêmes organisations vont publier de nouveau un nouvel indicateur ferroviaire Suisse pour l'année 2021. Cette fois en 2 volumes (Ouest et Est) en A5. Vous pouvez le commander chez **FAHRPLANCENTER**, soit par courriel ou lettre selon les conditions indiquées ici-bas.

Der Preis des neuen ab 13. Dezember 2020 für das Jahr 2021 gültigen Kursbuches beträgt **CHF 19.80 bzw. € 18.40**. Es wird etwa ab 11.12.2020 im **FAHRPLANCENTER** erhältlich sein.

An etwa 30 SBB-Bahnhöfen und bis zu 60 anderen Verkaufsstellen, wie den Schaltern vieler Privatbahnen (z.B. BLS, RhB, ZB usw.), wird es zum Preis von CHF 19.80 zum Verkauf angeboten.

### **Preise in CHF & € / Prix en CHF et € / Prices in CHF and €:**

#### **Ab 01.01.2021 Änderung Portokosten / from 01/01/2021 new postal fees**

Destination	Preis Kursbuch	Plus Porto Bis/to 31.12.20	Total	Plus Porto Ab/from 01.01.21	Total	Obs.
Schweiz/Suisse, CHF*	19.80	8.00	27.80	8.00	27.80	ECONOMY
Schweiz/Suisse, CHF*	19.80	10.00	29.80	10.00	29.80	PRIORITY
Deutschland €**	18,40	13,00	31,40	22,20	40,60	POST
Europa €**	18,40	16,80	35,20	22.20	40,60	POST
Europa CHF (PayPal)***	19.80	18.60	38.40	23.90	42.50	POST
Overseas CHF (PayPal)***	19.80	33.00	52.80	41.00	60.80	POST

\* gegen Rechnung bezahlbar auf Postfinance-Konto / avec facture, à payer sur le compte de Postfinance

\*\* gegen Rechnung bezahlbar auf EU €-Konto nach Erhalt / with invoice payable to an EU € account after arrival

\*\*\* **Nur nicht € Länder / non € countries only:** gegen Rechnung / with invoice by **PayPal**; **no credit-cards please**

Es kann im **FAHRPLANCENTER** bestellt werden oder bis 30.04.2021 Freitag 14.00-17.00 direkt bezogen werden.

It is also sold at about 30 SBB stations and up to 60 other sales points like as private railway stations etc.

Il est aussi en vente auprès d'environ 30 gares CFF et près de 60 autres points de vente comme des gares des chemins de fer privés.

### **FAHRPLANCENTER**

Samuel Rachdi

Im oberen Gern 52

CH-8409 Winterthur

[www.fahrplancenter.com](http://www.fahrplancenter.com)

[fahrplancenter@fahrplancenter.com](mailto:fahrplancenter@fahrplancenter.com)

Winterthur, Stand 26.11.2020